

der Parteigruppen zu heben. In kurzen Beratungen sollen sie beschließen, mit welchen Produktionsergebnissen sie die Durchführung der Beschlüsse der Warschauer Konferenz unterstützen wollen.

Die Parteileitungen haben dafür zu sorgen, daß in den Betriebs- und Wandzeitungen sowie durch den Betriebsfunk die politische Massenarbeit zur Warschauer Konferenz wirksam unterstützt wird.

Die Grundorganisationen sind zu verpflichten, die politischen Aussprachen *in* den Betrieben, den MTS, den LPG, den Institutionen, an den Hoch- und Fachschulen und in den Wohngebieten systematisch zu führen. Jede Grundorganisation muß einen Plan ausarbeiten, in dem genau die Lektionen, Vorträge, öffentlichen Versammlungen und Aussprachen in den Betriebsabteilungen, den MTS-Brigaden und Stützpunkten, in den Wohngebieten und Dörfern festgelegt sind. Diese Veranstaltungen stehen unter dem Thema: „Die Warschauer Konferenz und die Aufgaben unseres Betriebes — unserer Brigade — unserer LPG — unserer Schule — unserer Universität usw.“

Jedes Parteimitglied ist zu verpflichten, an den Aufklärungsmaßnahmen der Nationalen Front mindestens zweimal innerhalb der nächsten drei Monate teilzunehmen. Alle Parteifunktionäre, leitende Mitarbeiter des Staats- und Wirtschaftsapparates und Funktionäre der Massenorganisationen, die die Fähigkeit haben, in der Öffentlichkeit aufzutreten, sind zu verpflichten, bis Ende Juni mindestens zwei Versammlungen durchzuführen oder Vorträge bzw. Lektionen im Auftrage der Bezirks- oder Kreisleitung zu halten.

Die Nationale Front führt die Versammlungskampagne in den Städten und Dörfern durch. In den Betrieben werden die Versammlungen von der Partei unterstützt und von den Gewerkschaften durchgeführt. Die leitenden Organe der Partei haben zu sichern, daß im Rahmen dieser großen Aktion zur Hebung des patriotischen Bewußtseins der Bevölkerung tief in die Arbeiterklasse, in die kleinbürgerlichen Schichten und die Intelligenz eingedrungen wird. Dazu ist notwendig, mit Vertretern der Intelligenz, mit den Meistern der Betriebe, mit Handwerkern, Ärzten, Lehrern usw. besondere Beratungen durchzuführen. Es ist erforderlich, daß die Massenorganisationen gerade in dieser Frage eine intensive Tätigkeit entfalten und als wichtigste Methode ihrer Arbeit neben dem Auftreten in öffentlichen Versammlungen der Betriebe, der MTS-Bereiche, der Wohngebiete und Dörfer die Form der freimütigen Aussprache unter Gruppen von Werktätigen bevorzugen.

Es gilt, in allen Schichten der Bevölkerung das Vertrauen in die Festigkeit der Deutschen Demokratischen Republik und ihre Zukunft zu stärken, die Überlegenheit und Kraft des Weltfriedenslagers gegenüber den aggressiven Kräften in der Welt überzeugend darzulegen. Es ist zu zeigen* auf welche Weise unsere Überlegenheit auch im Kampf um die Einheit Deutschlands zum Ausdruck kommt und wie sie genützt wird zur Verteidigung des Friedens und zur weiteren Stärkung unserer wirtschaftlichen Kräfte.

Aus einer Direktive des Zentralkomitees an die leitenden Parteiorgane